22/10/2024 Audiencia: \$268.227 Tirada: \$1.220.250 Difusión: /pe portada: \$1.220.250 Ocupación:

7.300 7.300 21,98%

21.900







CONTEMPLÓ EL PASO DE LA MARCHA POR LAS PRINCIPALES CALLES.

Asistentes de la educación marcharon por asignación de zona

Con el objetivo de solicitar la asignación de zona para más de 1.800 trabajadores y trabajadoras, los asistentes de la educación se movilizaron ayer marchando por las principales calles de Arica.

Desde muy temprano en la mañana hubo cortes de tránsito en algunas concurridas arterias de la ciudad, donde los asistentes compartieron con transeúntes y

conductores lo que los llevó a organizar la marcha.

Pablo Ponce, prsidente de la Asociación de Funcionarios de Educación (AFE) en Arica, explicó que la motivación fue solicitar la asignación de zona, beneficio que perciben todos los trabajadores del sector público, siendo los asistentes de educación los únicos que no están recibiendo el bono que implica un incremento del 40% en las remuneraciones.

"Esta es una demanda histórica que tenemos los asistentes de la región, pero lamentablemente, no somos prioridad para el gobierno. Hemos conversado con algunos parlamentarios, quienes están en conocimiento de nuestras demandas, e incluso hemos intervenido en la Comisión de Asignación

de Zonas de la Cámara de Diputados"

El dirigente sostuvo que, si bien la manifestación fue solo por 24 horas, el gremio se mantiene en alerta a la espera de respuestas positivas a su solicitud, de lo contrario, no se descartan nuevas movilizaciones. "Vamos a estar en coordinación con las demás regiones del país, por eso continuamos en alerta", finalizó.